



**COMMUNIQUÉ DE PRESSE
POUR DIFFUSION IMMÉDIATE**

**Inauguration d'un véloparc et d'un parc de planche à roulettes
à l'école secondaire du Mont-Sainte-Anne**

Québec, le 23 mai 2024. – L'école secondaire du Mont-Sainte-Anne a inauguré son véloparc et son parc de planche à roulettes cet après-midi, en présence de M^{me} Kariane Bourassa, députée de Charlevoix–Côte-de-Beaupré.

Ces nouvelles installations sont destinées à enrichir les activités proposées aux jeunes de 12 à 15 ans et à favoriser leur engagement dans l'activité physique.

Doté d'une variété de modules de différents styles, dont des boîtes de glisse, un quart de lune et divers plans inclinés, le parc de planche à roulettes est adapté aux utilisateurs de tous les niveaux. En plus de ces équipements, il comporte une piste à rouleaux.

La création de ce véloparc et de ce parc de planche à roulettes répond à des enjeux locaux en matière d'offres d'activités estivales spécialisées pour les jeunes de la municipalité de la Côte-de-Beaupré. Elle symbolise un engagement fort envers la jeunesse, en fournissant un lieu moderne pour pratiquer le sport et développer de nouvelles compétences.

« Aujourd'hui, l'école secondaire du Mont-Saint-Anne inaugure son nouveau parc de planche à roulettes. Sachant que l'option sportive planche à roulettes est offerte depuis plus de cinq ans, je suis convaincue que cette journée était attendue depuis un bon moment. Évidemment, tous les élèves et la population environnante pourront aussi venir utiliser les nouvelles installations. Merci à toutes les personnes qui ont travaillé à ce projet et lui ont permis de voir le jour. Je suis persuadée que votre travail aura pour effet d'améliorer la vie de bien des passionnés de planche à roulettes et de vélo. »

Isabelle Charest, ministre responsable du Sport, du Loisir et du Plein air

« Avec l'introduction de la planche à roulettes en tant que discipline olympique, je me réjouis d'offrir un parc de planche à roulettes et un véloparc aux jeunes de la Côte-de-Beaupré. Ces nouvelles installations permettront à tous, des débutants aux plus aguerris, de pratiquer leur sport favori sur des structures sûres et de qualité, à proximité de chez eux. Je félicite chaleureusement toutes les personnes qui ont participé à la concrétisation de ce beau projet! » *Kariane Bourassa, députée de Charlevoix–Côte-de-Beaupré*

« L'école secondaire du Mont-Sainte-Anne vise à offrir un milieu de vie aux élèves tout en étant ancrée dans la communauté. Ce projet impressionnant s'inscrit dans cette orientation.
» *Luc Paquet, directeur de l'école du Mont-Sainte-Anne*

Un projet réalisé en partenariat

Ce projet, dont le coût est de 825 000 \$, a été réalisé par l'école secondaire du Mont-Sainte-Anne, en collaboration avec l'Unité de loisir et de sport de la Capitale-Nationale, la MRC de la Côte-de-Beaupré, la Ville de Beaupré et le Centre de services scolaire des Premières-Seigneuries, grâce à l'attribution d'une aide financière de près de 500 000 \$ par le ministère de l'Éducation dans le cadre du Programme de soutien aux infrastructures sportives et récréatives scolaires et d'enseignement supérieur.

Un projet multifonctionnel

Le projet comprend également un espace extérieur de style agora afin d'encourager un enseignement pédagogique en plein air, bonifiant ainsi l'expérience éducative des élèves.



- 30 -

Source :
Affaires publiques, communications et secrétariat général
Centre de services scolaire des Premières-Seigneuries
643, avenue du Cénacle
Québec (Québec) G1E 1B3
medias@cssps.gouv.qc.ca
www.cssps.gouv.qc.ca